

外出自粛でユルんだ目元はマスクで隠せないから。 with マスク時代に女子の目元を輝かせる自宅で5分の目元ケア！

整形級^{*1}の目元専用美眼器『.e（ドットイー）®』を使った『マスクでeye活キャンペーン』」スタート！

大阪で2店舗を経営するエステサロン Natura（ナトゥーラ、代表 田中 弘子、大阪市中央区）が3月末に発売した「整形級」^{*1}という評価をいただく業界初^{*2}の目元専門美眼器『.e（ドットイー）®』を使って、マスクが手放せないwithマスク時代において、マスクをしているからこそ際立つ目元ケアを自宅で楽にできるご提案『マスクでeye活キャンペーン』を2020年6月3日より開始します。

*1 整形を検討していたお客様がドットイー®を使ったら不要になったエピソードに基づく当店での呼称です。*2 当社調べ



非常事態宣言が一部解除され、外出自粛で家にこもっていた多くの女子たちは、パソコンやスマホの画面を見すぎて眼精疲労や目のクマにお悩みです。また、表情や緊張感に乏しい自宅生活を経て、久しぶりに鏡を見て、老けてほうれい線が見える自分に驚く女子も多いと言われます。『ドットイー®』を活用した1日たった5分の自宅ケアで、そんな女子の深刻な悩みが解消できることを知っていただきたく、このキャンペーンをスタートいたしました。

■自宅で片目2分のケアで目元の悩みをスピードケア

眼の若々しさにとって重要なのは目の周りの筋肉「眼輪筋」と「血行」ですが、鍛えることが難しく、酷使する部位のため衰えが進行していくばかりです。ここが衰えると、たるみやしわなどのエイジングサインが現れてしまいますが、ドットイー®は、この眼力を支える眼輪筋と血行促進に片目2分でアプローチできます。

■驚くべきはその効果！サロンで体験してくれた人の感想

お試しいただいた皆様の感想によれば「奥二重が嫌で整形を考えていましたが、目がスッキリして二重の幅も大きくなり感動しました！」 「疲れとむくみで小さくなっていた目が、あっという間にむくみがスッキリし、目が大きくなり、とても感動しました。」などのお声をいただいている。（一部抜粋引用）

■『マスクでeye活』キャンペーンについて

ドットイー®を購入し、ご自身のインスタアカウントでハッシュタグ『#eye活』付きで感想をお伝えいただいた方に、SAQHA フェイスマスク（¥6,800）をもれなくプレゼントいたします。

ドットイー®の効果が気になる女子は、ぜひ公式インスタとYouTubeチャンネルをチェックしてみてください！

使用方法やイメージも公開していますのでフォロー&チャンネル登録もよろしくお願いします。

ドットイー®『マスクでeye活』キャンペーン

- ・案内ページ <https://natura-cosme.net/information/20200601.html>
- ・公式インスタ <https://www.instagram.com/natura.namba/>
- ・公式 YouTube チャンネル <https://www.youtube.com/channel/UC7cte61-RLZWhLKhfvcxoCw>
- ・キャンペーン期間 2020年6月3日（月）～7月31日（金）

このリリースに関するお問い合わせ

株式会社ナトゥーラ 担当：青木美希

〒550-0014

大阪市西区北堀江1-2-27 AXIS SOUTH 四ツ橋ビル10F

e-mail:info@natura-co.jp

TEL: 06-6575-9792 FAX: 06-6575-9793

URL: <https://www.natura-co.jp/company/>

別紙①

【目元専用美眼器『ドットイー®』について】

【商品概要】

販売サイト	https://natura-cosme.net/lp_e/
公式インスタ	https://www.instagram.com/natura.namba/
発売日	2020年3月31日(火)
付属品	ドットイー®本体、咲白 SAQHA アイクリーム CELLSERUM、充電台、 USBコード、美眼器専用ジェル
定価	128,000円(税別)
販売元	株式会社ナトゥーラ

＜メディア掲載実績＞



＜独自の5つの相乗アプローチ＞



① 特許製法の純度 99.9%マルチ炭素ヘッド

ドットイー®の特許製法マルチ炭素ヘッドは、炭素の塊をそのまま削り出した純度 99.9% の混じりけなしの"炭素そのもの"です。炭素は通常電気を通しませんが半年以上を費やして、独自の特殊コーティングを施すことで、電気を通すことに成功しました。また 360 度から遠赤外線が放出される等方性炭素を使用した美眼器は世界初です。

② 温熱作用



炭素の遠赤外線作用をさらに高めるために、温熱機能をヘッドに搭載。ドットイー®炭素に温熱を加えることで遠赤外線効果が 2 万倍になります。筋肉の緊張を和らげ、血液やリンパの流れを促進。滞りがなくなることで隅々まで必要な栄養が行き渡ります。

③ イオン導入



より実感力を高めるために、イオン導入を採用しました。目元の潤いや若々しさを取り戻すための美容成分を、角質層の隅々まで余すことなくしっかりと届けます。

④ 幹細胞美容液『CELLSERUM』



肌が本来持つ自ら美しくなる力を引き出し、ハリや潤いを取り戻します。イオン導入で浸透させるのは、プレミアムなヒト幹細胞培養液。2つのヒト幹細胞培養液の W アプローチで、肌細胞を活性化。肌が本来持つ自ら美しくなる力を引き出して、ハリや潤いを取り戻せます。



EMS の電気刺激によって、自分では鍛えることの難しい眼輪筋にアプローチします。特に、目元の若々しさの決め手となる眼輪筋をケアすることで、目元のハリと弾力を取り戻します。

別紙②

【目元専用美眼器『ドットイー®』お試し利用者の感想】

会社員 30歳

目が大きいが、めぐらし。
目の下のたるみ、くまが気になつてました。
疲れてないのに、周りに「疲れて??」と
言われる事も多かったです。
これをすると、びっくりする位、くまが
取れて、今までが何だったんだろう(笑)と
なりました。私のように目が大きいが、
めぐらしに悩んでる人にはピッタリだと思います。
あと、めぐらしの設定も無く、
スタンドに置いたら充電出来るもの
楽でいいと思いました。

会社員 22歳

目元に美眼器をするのは初めてで、少し不安でしたが
使いはじめてから目元が温かくなるのを感じます。電気が流れている感覚があり、手もヒリヒリと伝わってき、すごい!!の一言がでた。だから目の奥まで伝わる感覚
がして、終わった時目の疲れがすこぶる感じ、目の開きが左右どちらも鏡を見た実感しました。首から目の下の方まで、くまが軽減され、派手が大きくなっています。これがから毎日使いたい!!と思いました。
日々はあまり眠らないのがいいと聞いていたのですが、何をされてもううなづいて、ホームケアで目元をマッサージするのはとても嬉しいです。

販売員 26才

奥二重がすっと嫌で整形せずと考えました。
(トト)たまに目元が嫌でした。
その時にこのホームケアに出会い、目元がスッキリして、
二重にはしませんが、感動しました。
めぐらしも下垂したり、ホームケアをしててまたねえです。
これがないともうお化粧でさすい(など)感じます。
やて3時間も、テレビを見ながらも"見てます"とい
う感動が喜びです。
家族で使います。

会社員 26歳

目のクマがすと気になつて、特に何かをした事もない
ホームケアも続かないタイプでした。初めてこの美眼器を
使ってみて、まず操作が簡単だなと思いました。
併せて、温かくなり、どんどん目元が軽くなります。
すぐに分かりました。片目2~3分でOKなのも、
これだったら続けれそう!と思いました。
終わったら後は目元が軽く、反対の目と比べると
色々と目の開きが全然違つぱりしました。
周りからも言われるので、すごく嬉しいです。
友達にもすすめたいなと思います。

会社員 31才

私はスマホの見守りで
眼精疲労がひどいと感じ
ドットイーを使ってみました。
目が開きやすくなり、目が軽く
すこしお負担がほしくて
使う時に温かみがあります。
気持ちちがたです。目の温まりも
ほどよく感じて使って良かったと
思いました。
家でも使ってみたいと思います。

会社員 28歳

HT-T1やパソコンをよく見るのと、
眼精疲労が酉吉く、クマも目立つので、
悩んでいたのですが、
これはホームケアを毎日するのか?
苦手な私でも簡単に使えました。
温かくて、EMSの電気も感じ
体感も良く、効果も3分くらいで
目が軽くなったように感じ、
トンアップもしていて驚きました。
早く欲しいです。

会社員 24歳

前から目元が重く疲れやすくて
悩んでいたのですか。
それを使って、疲れが抜けてなく
目も大きくなり、あまりホームケアは
得意ではありませんが、
目元は特に早めの対策が大事と
思つたので、それなら簡単に
使えるので早く欲しくてす。

会社員 38歳

20代後半から、疲れとむくみが
ひどくなり、どんどん目が小さくなつて
きているのが悩みでした。
それが、これをしたら、あ、という間に
むくみもすっきりし、目が大きくなり、
とても感動でした!
くまも薄くなり、目だけではなく
顔全体もシャープになつたのは驚きました。
他にも美顔器を持っていますが、極度の
めんどくさがりでぜんぜん使ってないので、
これは手軽に使えそうです!
発売が待ち遠しいです。

会社員 42歳

目にあるとすぐに温くなり、目の周り
が温かくぽかぽかしてきて
とても気持ちが良いです。
光が当たっている時にチカチカと
見える事もありますが、痛い等もなく
目が軽くなり目が見えやすくなるのを
感じます。
まるでたまにひきあがるので目もいつも
より大きくなると、目の下の目袋の
音部分も気になつたのですが
目立たなくなりました!!

【エステサロン Natura（ナトゥーラ）について】



◆ Natura 心斎橋なんば本店 ◆

〒542-0085 大阪府大阪市中央区心斎橋筋 2-6-9 心斎橋福穂ビル 4F 06-6212-2262

◆ natura chuchu 梅田店 ◆

〒530-0012 大阪府大阪市北区芝田 1-10-8 山中ビル 5F 06-6374-9977

ナトゥーラが大切にしているのは「内面からの美しさ」を磨くことです。結果にこだわり肌本来のチカラを呼び覚ます品質重視の美容液を厳選。さらにエスティシャンによる洗練された手技と最新マシンの相乗効果により、ただ表面を繕うではなく、「内面から健やかで美しい素肌」に導きます。私たちが追求するのは、常に「本物の美」です。ナトゥーラだからこそ得られる美の真価を、ぜひご体験ください。サロンは2店舗、大阪の心斎橋にある「Natura 心斎橋なんば本店」と梅田近くの「natura chuchu 梅田店」がございます。あなたのご来店を、スタッフ一同心よりお待ちしております。

【代表 田中 弘子より】



30年にわたって美容業界に携わり、結果を追求したエステサロン Natura をオープンしました。女性はほんの少しの変化でも驚くほど輝き始めます！お悩みを解消し、コンプレックスがなくなってくると女性はどんどん輝いていきます。そんなキラキラする女性をたくさん増やしたいと強く思い、常に結果を追求してきました。

誰に出会ったかでその方の人生は変わります。ナトゥーラに出会っていたい方にはく健康に美しく>をモットーに、その方の人生をより輝かせるお手伝いを全力でさせていただきたいと思っております。結果が出ない技術は導入しない！これはオープン当初から変わっておりません。信頼いただき、任せていたいお客様には責任をもって結果でお返しすることが何より大切だと考えます。

エスティシャンはプロとしてお悩みを解決するための方法をきちんとお伝えし、心を込めてお手入れし、結果に導くことが使命です。どれだけ丁寧な接客でも、心のない接客からはお客様の満足をいただくことはできません。また、手技は心技と言われている通り心の動きが手技に現れますので、エスティシャンの一方的な自己満足の技術・手技を行っても、お客様の満足や安らぎを与えることはできません。

Natura は心配りを大切に、お客様一人ひとりに向き合い、大切なお肌に心を持って触れさせていただいております。15年間美を追求し続け、集大成といえるものが『Natura メソッド』です。そして美に厳しいエスティシャンも携わり開発した Natura 製品も国内外から評価をいただいております。たくさんの方々にご体感いただけることを願っております。

【掲載実績】

雑誌：『MAQUIA』2020年3月5日号、『andGIRL』2020年4月号、『an・an』2020年4月号

Web 媒体：VERY、CREA、CLASSY、美 st、プレジデントオンライン、暮らしニシタほか